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１ 会議名 学校規模適正化調査特別委員会 

 

２ 日時 令和４年７月22日（金）                 午後１時16分開会 

                                 午後１時58分散会 

 

３ 場所 議場 

 

４ 出席委員 

濵 田 洋 一 委 員 長、濵 﨑 國 治 副委員長、竹之内 和 満 委  員、 

川 上 洋 一 委  員、濱 門 明 典 委  員、白 石 純 一 委  員、 

竹 原 信 一 委  員、仮屋園 一 徳 委  員、中 面 幸 人 委  員、 

牟 田   学 委  員、岩 﨑 健 二 委  員、木 下 孝 行 委  員、 

濵之上 大 成 委  員、山 田   勝 委  員 

 

５ 事務局職員 次長兼議事係長 上 脇 重 樹、議事係主査 東   岳 也 

 

６ 会議に付した事件 

 ⑴ 本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について 

⑵ 陳情第１号 西目小学校の存続を求める陳情 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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学校規模適正化調査特別委員会 令和４年７月22日（金）     開会 午前９時57分 

 

調査の経過概要 

 

○ 陳情第１号 西目小学校の存続を求める陳情 

○ 本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について 

濵田洋一委員長 

ただいまから、学校規模適正化調査特別委員会を開会いたします。 

陳情第１号、西目小学校の存続を求める陳情及び本市の小・中学校における適切な規

模に関する調査についてを一括して議題といたします。 

本件は、先の委員会において継続して審査することとしましたが、改めて審査方法に

ついて協議していただきたいと存じます。 

この際、暫時休憩いたします。 

 

（休憩  午後１時17分～午後１時50分） 

 

濵田洋一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

それでは、陳情第１号について、御意見ございませんか。 

中面幸人委員 

陳情第１号については、採決すべきものと思います。 

白石純一委員 

私も十分審議できる内容ですので、審議未了とせずに採決まで行うべきだと思います。 

竹之内和満委員 

私も同じように、どういう結果が出ようと、採決をして、この陳情書を終わらしても

らいたいと思います。 

濵田洋一委員長 

ただいま、陳情第１号については、採決を行うとの御意見がございました。 

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

 

○ 本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について 

濵田洋一委員長 

続きまして、本市の小・中学校における適切な規模に関する調査について、御意見ご

ざいませんか。 

木下孝行委員 

本委員会については、この特別委員会の一番最後の本会議で、委員長が中間報告とし

て、次の新しい議会のメンバーの中でもこの特別委員会を設置して、検討・議論をして

いくことを申し送って、中間報告としてやっていくべきだろうと思います。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 
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濵田洋一委員長 

他にありませんか。 

〔発言する者あり〕 

それでは休憩に入ります。 

 

（休憩 午後１時52分～午後１時55分） 

 

濵田洋一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

御意見、ほかにございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、ただいま、意見集約、これまでの経緯を踏まえての結論に進んだほうがい

いというような御意見がございました。 

これに御異議ございませんか。 

〔発言する者あり〕 

それでは繰り返します。 

本市の小・中学校における適切な規模に関する調査、いわゆるこの規模適正化調査特

別委員会のことでございますが、ただいま各委員の方々より、これまでの経緯を踏まえ

た中で何らか結論に結びつけていくべきではないかという多くの御意見がありましたの

で、次回、その御意見等をいただきながら、取りまとめていきたいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

次の委員会の開催日時は、委員長に御一任願いたいと思いますが、これに御異議ござ

いませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

以上で本日の学校規模適正化調査特別委員会を散会いたします。 

 

（散会 午後１時58分） 

 

学校規模適正化調査特別委員会委員長  濵 田 洋 一 


